
党支部以案促改工作报告(实用6篇)
在现在社会，报告的用途越来越大，要注意报告在写作时具
有一定的格式。报告帮助人们了解特定问题或情况，并提供
解决方案或建议。下面是小编帮大家整理的最新报告范文，
仅供参考，希望能够帮助到大家。

党支部以案促改工作报告篇一

地点：校长办公室

会议主题：部署我校党支部党建工作

参加人员：党亚虎、董耀东、张妍

主持人：党亚虎记录人：董耀东

会议内容：

一是要重视机关党建工作

支部成员要切实负起责任，认真研究筹划，大胆地开展工作，
充分发挥支部的战斗堡垒作用。同时要起好模范带头作用，
用自己的实际行动影响带动广大党员干部，激发他们爱岗敬
业、忠于职守、依法行政的积极性和主动性，推动我校水平
再上一个新台阶。

二是要抓好党员学习

组织党员干部认真学习党的基础知识和基本理论，学习《党
章》、党的方针政策和法律法规;学习业务知识，要组织党员
干部全面系统的学习十八届三中、四中全会精神，学习党的
最新理论成果，做好相应的学习笔记和心得。在抓好理论和
业务学习的同时，还要发扬理论联系实际的良好学风，组织



党员干部深入实际，深入基层、调查研究，不断提高大家分
析处理问题的能力，提高党员干部队伍的整体素质。

三是要加强反腐倡廉教育

组织大家认真学习《中国共产党纪律处分条例》、《中国共
产党党员权利保障条例》使全局党员干部真正做到清正廉洁、
秉公执法、一尘不染。

四是要抓好业务工作

免责声明：本文仅代表作者个人观点,与本网无关。

党支部以案促改工作报告篇二

会议地点：一教

主 题： 党小组学习科学发展观

参加人员：全体小组成员

主 要 内 容

一.学习讨论科学发展观： 傅晓康：科学发展观第一要义是
发展，核心是以人为本，根本方法是统筹兼顾。我认为科学
发展观对于我们学生来说最重要的意义就是指导我们平时的
学生工作和学习。学生工作(包括班级工作，党团工作或者学
生会层面的工作)最应该秉持的理念或者说宗旨就是要为同学
服务，以发展同学作为核心。因此，在日常的班级工作中，
我们应该要多举办一些同学们都喜爱，没有负担的活动，这
些活动的标准应该有以下几点，一是增强班级的凝聚力，二
是提高同学们的综合素质，三是锻炼同学们的实践能力。唯
有做到这三点，才能使我们的学生工作成为符合同学们要求
和领导老师要求的标准，也才能真正做到全心全意为同学服



务的目的。 梁茂才：我认为要做到科学的发展，关键是要掌
握平衡，而我们党组织应该更多地去创造同学平衡发展的机
会。到了研究生阶段，虽然乍看之下大家已经应该自主学习
了，但是如果我们能够创造更多更丰富的平台，让一心只读
圣贤书的同学感受到活动与实践的乐趣，同时让那些一心向
着实践的同学也能够意识到知识基础的重要性。我们就能更
好的平衡发展，科学发展。 徐杰：我接着刚才大家谈的内容，
谈谈我对科学发展观关于人的全面发展的理解。我认为，要
做到人的全面发展，需要处理好，一是要有比较好的知识理
论体系。二是要有一定的实践操作能力，财大首任校长纪念
碑下，就刻着这样的一句话，从学校走出去，要把学校和社
会联系在一起。用不了多久，我们就都要走向社会，如果我
们学得知识只是象牙塔里的东西，一点实操能力都没有，就
会比较讽刺了。最后还要关注人际交往方面。最近听了一个
报告，根据一位教授的研究，发现在现今中国，能带领一个
人走向成功的最大的因素，不是教育知识，不是政治背景，
而是一个的关系网络。 张李青：科学发展观要求统筹兼顾，
其中之一便是要求统筹人与自然和谐发展。联系到我们的实
际生活，我想要提到的是在宿舍楼的能源浪费问题。很多时
候，洗手间和楼道里的灯白天也一直亮着。很是浪费电力。
另外，那个免费打水的地方，因为很多时候水都没烧开，同
学往往接满一壶水后，又把它倒进水槽内，非常浪费。此外，
还有废旧电池的回收问题，也令人担忧。我觉得我们贯彻科
学发展观最重要的是从身边的小事做起，身体力行。我们的
同学有很多在团学联，园委会，以及班委会中工作，党支部
可以积极与这些组织联合发出倡议或组织一些活动来唤醒大
家对周边环境的保护。

二.批评与自我批评 薛峰：这学期我觉得自己最大的不足就
是没有很好地变化自己的角色，或者说没有按照一位研究生
的学习标准来要求自己，在学术上拓展眼界，学习方式较为
被动。同时，没有很好克服自身的惰性，容易松懈，希望以
后好好端正态度，在期末复习中有很好的转变。关于陈博同
学的学会与不同性格的人交流相处，我很赞同。这是一个接



纳与包容他人的好机会，也能让我们学习别人的优点同时改
正自己的不足，更有益于我们以后踏入社会和各种性格的人
共事等等。

何燕洁：我觉得自己主要有两点不足之处。第一是太按照自
己的节奏来做事，有自己的规划和安排，因而导致了有时会
太过以自己为中心。作为一个学生，尤其是学习法律的学生，
还是应该把规则放在一个重要的位置，或许不那么舒服，但
就是应该遵守。其次，觉得自己和同学接触还是太少了，常
常会发生在路上叫不出自己同学的情况，我想这在今后的学
习生活中能够不断地改进。 姚捷：危机意识不强，这是产生
惰性的根本原因，有些自我满足的情绪，未能真正找不足，
找差距，多像周围优秀的同学学习;未能真正贯彻好科学发展
观的精神，对自己的未来没有一个科学的规划，在活动的参
与上过于盲目;学习上不够刻苦，知识并没有因为时间的延续
而增长。 吴秉超：自从本学期开始，我总体上学习也是比较
努力的，集体活动也参加了不少。但是，还是有相当多的不
足。其中，最大的不足就是，因为我家离学校比较近，所以
本学期常常懒惰回家。这样使得和同学之间的交流变少，也
不利于我和同学之间的沟通。所以，今后我会好好努力克服
自己的这种懒惰心理，加强与同学的交流与沟通。

党支部以案促改工作报告篇三

地点：党支部办公室

参加人员：张三 张三 张三

主持人：张三

记录人：张三

会议内容：传达党工委办事处加强美国白蛾防治工作会议精
神，安排部署相关工作



张三：今天我们党支部召开专题会议，主要是传达贯彻党工
委办事处关于进一步加强美国白蛾，杨小舟蛾的防治的一系
列指示精神， 社区党委书记 同志也参加了我们今天的会议，
可见上级对这项工作的重视程度。下面，我先传达一下街道
的会议精神和下步工作要求：

一是高度重视，全面动员。美国白蛾，杨小舟蛾的食量大，
食性强，繁殖力强，危害性大，一旦爆发势不可挡，只有防
治灭源才是治本之举。党工委办事处要求要把这次防治灭源
工作作为当前的重中之重，摆到重要议事日程上来，迅速组
织机构，调集精干力量。组建专业队伍，采取有力措施。打
一场“围堵战”、“歼灭战”。杜绝美国白蛾，杨小舟蛾疫
情传入我镇境内。一旦发现疫情，能够及时有效全面控制。

二、建立队伍，突出重点。我们村的重点：树林子、路和路、
张三、张三、张三的养殖小区。

三、制定制度，明确责任。美国白蛾，杨小舟蛾的防治灭源
工作，在指挥部统一部署开展，各组各村各有关部门及重点
养殖小区按照属地管理原则，实行重点防治和全覆盖监测，
街道对重点区域免费发放部分防治药品惊醒突击防治，保证
在第一时间内将疫情控制住。各村村主任是本村防止灭源工
作的第一责任人，对思想懈怠，行动迟缓，措施不利。导致
所辖区域内发生重大疫情的，将严肃追究有关人员的责任。

张三：美国白蛾具体什么样群众还不知道，是不是需要宣传
一下，让群众认识到这个事情的严重性和美国白蛾的危害性。

张三：以前对这个事不怎么重视，这几天我转悠了一下，发
现我们村后的养殖场里就有，而且树叶子都吃了不少。今上
午街道农业服务中心林果站李金灵主任来看了一下，说就是
这种虫子。

张三：我认为就成立专门的防治队伍，建议由张三任组长，



张三 张三 张三 张三 张三 张三任成员。同时，充分发动全
村的老少爷们，共同抓好防治工作。

张三：对这项工作，市里和街道要求很严，谁不重视处理谁，
谁出了问题追究谁的责任。要求迅速行动，精心组织。既然
大家都能认识到这个事情的危害性，今天下午就开始行动。
会后，张三抓紧购买高压喷雾器，连夜安装，调试，保证明
天早晨所有设备全部到位。

希望大家尽职尽责，圆满完成这一艰巨任务。散会。

党支部以案促改工作报告篇四

时间：2015年7月30日下午4点地点：三楼小会议室

参会人员：安********

主题：关于成立***分公司党风廉政领导小组的会议主持：
安**

会议内容：

为了贯彻落实党风廉政建设责任制，进一步加强反腐败工作，
充分发挥党风廉政建设领导小组在我公司廉政工作的领导、
组织协调和指导作用,健全党风廉政建设等各项工作机制,实
现我公司党风、政风、行风和作风的根本好转。根据新的人
员组成情况及领导班子，结合我公司实际情况，成立了以支
部书记为第一责任人的党风廉政建设工作领导小组，并对支
部成员依据岗位职责进行了责任分解，做到各项工作有人抓，
件件有落实。按照市党委要求，公司成立党风廉政领导小组。

1、传达学习上级党组、纪检监察部门关于加强党风廉政建设
和反腐败工作的重要文件、重要会议精神和工作部署,统一思
想认识,研究提出贯彻落实意见。



2、根据建立健全教育、制度、监督并重的惩治和预防腐败体
系的工作要求，研究分析反腐倡廉工作形势，制定我公司党
风廉政建设和反腐败工作计划，总结工作经验，提出工作部
署，细化责任分解和任务分工。

3、研究制定拟组织开展的党风廉政建设专项活动方案，提出
实施意见。

4、对党风廉政建设责任制落实情况进行监督和通报，研究反
腐倡廉工作中出现的新情况、新问题，针对问题提出解决对
策。5、研究制定党风廉政建设工作制度。

党支部以案促改工作报告篇五

会议内容：制定学习xx届六中全会精神方案

齐艳丽：

10月12日闭幕的党的xx届六中全会，审议通过了《中共中央
关于构建社会主义和谐社会若干重大问题的决定》，意义深
远。党员同志需要认真学习全会精神，希望听听各位委员对
活动形式的建议。

赵威宇：

建议通过召开座谈会形式来认真学习全会精神。

翁海斌：

我同意赵威宇同学的建议，通过座谈会形式可以使党员同志
认真学习贯彻党的xx届六中全会精神，进一步提高对构建社
会主义和谐社会重大意义的认识，深刻领会和准确把握全会
的精神实质，为推进构建和谐校园与和谐班级提供帮助和支
持。



冯璇：

好的，下面几天里我们就开始筹备，大概在本月末的几天内
进行。筹备工作照惯例进行，大家各负其责。

党支部活动记录

时间：20xx年10月27日 出席人数：14 缺席人员：1

主持人：赵威宇 记录人：赵威宇

活动内容：学习xx届六中全会精神

会议记录：

赵威宇 ：

中国共产党第xx届中央委员会第六次全体会议于20xx年10月8
日至11日在北京举行，会议主要通过了《中共中央关于构建
社会主义和谐社会若干重大问题的决定》(以下简称《决
定》)。《决定》相信大家已经自主学习过。今天，我们主要
请每位同学谈谈学习后的心得和体会。

马上：

为什么要构建和谐社会?社会和谐是中国特色社会主义的本质
属性，是国家富强、民族振兴、人民幸福的重要保证。如今，
社会存在着一些矛盾和问题，主要是：各地区发展不平衡、
就业问题比较突出、一些社员诚信缺失、某些领域存在较严
重的现象等等，而构建和谐社会是一个不断化解社会矛盾的
持续过程，它能最大限度地增加和谐因素，最大限度地减少
不和谐因素，不断促进社会和谐。

叶齐姣：



我来谈谈如何构建我们的和谐校园或和谐班级，最重要的还
是从自我做起，从小事做起。第一，要努力学习科学文化知
识及党的理论知识，提高自身素质。第二，要正确处理好教
师与学生、学生与学生之间的关系，从而实现人与人的和谐;
人与自然的和谐体现在校园环境中，不要随地吐痰、随地扔
垃圾、破坏校园内公共财物等。

党支部以案促改工作报告篇六

会议记录是指在会议过程中，由记录人员把会议的组织情况
和具体内容记录下来，就形成了会议记录。下面是小编给大
家带来党支部委员会的会议记录范文，欢迎大家阅读学习。

时间：xx年x月x日

出席人数：14

缺席人员：1

主持人：赵威宇

记录人：赵威宇

活动内容：学习xx届全会精神

会议记录： 赵威宇 ：

中国共产党第xx届中央委员会第六次全体会议于20xx年10月8
日至11日在北京举行，会议主要通过了《中共中央关于构建
社会主义和谐社会若干重大问题的决定》(以下简称《决
定》)。《决定》相信大家已经自主学习过。今天，我们主要
请每位同学谈谈学习后的心得和体会。



马上：

为什么要构建和谐社会?社会和谐是中国特色社会主义的本质
属性，是国家富强、民族振兴、人民幸福的重要保证。如今，
社会存在着一些矛盾和问题，主要是：各地区发展不平衡、
就业问题比较突出、一些社员诚信缺失、某些领域存在较严
重的腐败现象等等，而构建和谐社会是一个不断化解社会矛
盾的持续过程，它能最大限度地增加和谐因素，最大限度地
减少不和谐因素，不断促进社会和谐。

叶齐姣：

我来谈谈如何构建我们的和谐校园或和谐班级，最重要的还
是从自我做起，从小事做起。第一，要努力学习科学文化知
识及党的理论知识，提高自身素质。第二，要正确处理好教
师与学生、学生与学生之间的关系，从而实现人与人的和谐;
人与自然的和谐体现在校园环境中，不要随地吐痰、随地扔
垃圾、破坏校园内公共财物等。

齐艳丽：

我再针对我们党员补充几点，在构建和谐班级中，党员应该
起到先锋模范作用，要尽自己所能去帮助别人，设身处地地
替他人着想，虽然现在不像战争时期要随时准备为党和人民
牺牲自己的生命，如今摆在我们面前的是名和利，而我们党
员应该要有牺牲个人利益的准备，比如前一阵子火热的国家
奖学金、国家助学金、校级奖学金、优秀三好学生和优秀学
生干部的评定等等 李智鹏：

要把学习贯彻xx届六中全会精神与加强基层党组织先进性建
设结合起来，教育党员要在推动和谐校园、和谐班级建设的
各项工作中积极发挥模范带头作用，发挥战斗堡垒作用，不
断提高自身的凝聚力、向心力和战斗力，充分发挥基层党组
织思想政治工作优势，主动化解矛盾，解决学校、同学中的



实际问题，为和谐发展提供思想和组织保障。

大家纷纷表示，要以xx届全会精神为指针，自觉践行“三个
代表”重要思想，立足自身实际，牢固树立和落实科学发展
观，认真理清工作思路，努力做好本职工作，在和谐建校、
和谐建班中做出应有的贡献。


